

# H

## COMME HOUSE OF

---

Trois nouvelles plateformes communes ont vu le jour au Luxembourg en 2016: la House of Automobile, lancée en septembre; la House of Entrepreneurship, initiée en octobre tout comme la House of FinTech. Celle-ci a mis quelques mois à se trouver un CEO, en la personne de Nasir Zubairi. Cette pointure du secteur va donc mener la LHoFT vers de nouveaux développements avec la connexion de l'ensemble de l'écosystème luxembourgeois de la FinTech. Quant à la House of Entrepreneurship, elle constitue un «one-stop-shop» dans lequel les entrepreneurs et futurs entrepreneurs peuvent trouver toutes les informations concernant le volet administratif et ouvrir une société.

